



Adosada en venta en Jumilla, Jumilla

87.995 €

Referencia: R5021035 Dormitorios: 5 Baños: 1 Terreno: 120m² Construido: 265m²





Altiplano, Jumilla

¿Busca una casa de pueblo espaciosa con un gran potencial y una excelente relación calidad-precio? ¡No busque más allá de esta joya ubicada en una encantadora aldea a las afueras de la próspera ciudad de Pinoso! Al ingresar al gran vestíbulo de entrada, inmediatamente apreciará el amplio diseño de esta propiedad. Con dos dormitorios a cada lado del recibidor y un salón central, este es un espacio que se puede configurar para adaptarse a todas tus necesidades. Desde el salón, le encantará el fácil acceso a la cocina, el baño y la despensa, lo que hace que la preparación y el almacenamiento de comidas sean muy sencillos. Pero es el piso de arriba lo que realmente distingue a esta casa. Con tres habitaciones grandes que se pueden convertir en dormitorios adicionales, baños o cualquier otro espacio habitable que desee, ¡las posibilidades son infinitas! Una de las características más singulares de esta propiedad estilo casa adosada son los casi 130 metros cuadrados de espacio exterior utilizable. El patio trasero es perfecto para entretener a los invitados, mientras que el gran jardín ofrece una rara oportunidad para cultivar su propio pulgar verde. También apreciará las dos salas de almacenamiento ubicadas en la propiedad, que se pueden convertir fácilmente en alojamiento independiente, espacio de oficina, sala de juegos o cualquier otro espacio que pueda imaginar. Con un par de bares/restaurantes, un centro médico y una pequeña escuela ubicada en el pueblo, tendrás todo lo que necesitas a pocos pasos de distancia. Y para todo lo demás, la bulliciosa ciudad de Pinoso está a solo 7 minutos en coche y ofrece supermercados, bares, restaurantes, un centro médico 24 horas, un centro deportivo y más. Entonces, si está buscando una gran casa de pueblo con mucho potencial y un precio inmejorable, no busque más allá de esta fantástica propiedad. ¡No pierda la oportunidad de crear la casa de sus sueños en esta hermosa y acogedora aldea! Si está buscando una propiedad grande para experimentar la vida tradicional española, esta propiedad es ideal para usted. El pueblo es muy español, con fácil acceso al campo que ofrece viñedos y huertos, ideal para caminar y andar en bicicleta. Sin embargo, no muy lejos de su ciudad principal con instalaciones para el día a día. Si desea ver esta y otras propiedades similares, no dude en ponerse en contacto. Esperamos poder ayudarlo a encontrar la nueva casa de sus sueños. Disponemos de una amplia cartera de propiedades en las zonas de la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializada en fincas, villas, fincas, solares edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monovar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchos más alrededores. Estamos establecidos desde 2004 y tenemos décadas de experiencia entre el equipo que aportamos para ayudarlo a encontrar y asegurar la nueva casa de sus sueños. Te ayudamos en cada paso del camino para asegurarnos de que tu compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, estamos aquí para ayudarlo a realizar su sueño y encontrar lo que es adecuado para usted. Con nosotros estás en las manos más seguras. Contáctenos ahora para tener una charla sin compromiso sobre cómo usted también puede realizar sus sueños.



Características:

Características

WiFi

Servicios Públicos

Teléfono

Climatización

Chimenea

Muebles

Completamente Amueblada